

Ecopetrol le hizo el quite a la crisis y la superó con creces segundo trimestre del 2020

REDACCIÓN CONFIDENCIALCOL
3 horas ago

Con información de nuestro aliado [ElEconomistaAmerica.com](#)



Ecopetrol no se deja contagiar de covid y gana 42 millones de dólares el segundo trimestre

En medio de malos datos en general para la economía colombiana durante el primer semestre por cuenta de la pandemia de covid19, la estatal **Ecopetrol** ha reportado esta mañana utilidades por 42 millones de dólares durante el segundo trimestre de 2020.

Esto, de acuerdo con un informe de su presidente, Felipe Bayón Pardo, se logró gracias intervenciones oportunas de la compañía frente a la contingencia del virus, aunado a la paulatina mejora de las condiciones de mercado registrada desde mediados de mayo, nuestros resultados operativos y financieros, aunque impactados, fueron positivos.

“Es así como el Grupo **Ecopetrol** alcanzó una utilidad neta de 158 mil millones de pesos (42 millones de dólares) y un EBITDA de COP 7.3 billones al cierre del primer semestre”, puntualizó en su reporte Felipe Bayón.

Anuncios

“En respuesta a la emergencia sanitaria por el COVID-19, adaptamos nuestras operaciones priorizando el cuidado y la seguridad de nuestros empleados y contratistas, a través de estrictos protocolos de bioseguridad y medidas de prevención, tanto en las zonas de operación como en el trabajo remoto”, agrega.

Además, **Ecopetrol** acometió una inversión social para hacer frente a la pandemia, por un acumulado de 88.000 millones de pesos a la fecha, los cuales incluyen: ayudas humanitarias, entrega de elementos de protección personal y limpieza, aportes solidarios para familias vulnerables, entregas de equipos médicos para el fortalecimiento del sistema de salud, vinculación al programa “Comparto mi Energía” para apoyar en el pago del servicio de energía de familias de estrato 1 y 2, a la campaña “Ayudar Nos Hace Bien”, en beneficio de las familias más vulnerables e iniciativas en tecnología e innovación para dotación médica.

Reactivación en marcha

De acuerdo con el informe presentado por Bayón, “continuamos con la estructuración del programa de reactivación económica, el cual tiene como fin apoyar a las entidades territoriales en la implementación de proyectos de corto plazo para generar ocupación productiva local”.

Como parte de esta iniciativa y para aliviar la crisis financiera de nuestros pequeños y medianos proveedores, **Ecopetrol** implementó anticipos o “pronto pago” sin descuento por cerca de 60.000 millones de pesos mensuales, lo que les ha permitido preservar sus actividades económicas, apalancar su flujo de caja, mantener el empleo y mitigar el impacto derivado del COVID-19.

Plan de inversiones

Del nuevo plan de inversiones de **Ecopetrol**, derivado de la coyuntura ocasionada por la pandemia de covid, se destacan:

Una inversión orgánica entre USD11,000 millones - USD13,000 millones, de los cuales entre USD 3,000 - USD3.400 millones se invertirán en 2020, inversión similar a la del 2019 y superior a la cifra anunciada en mayo.

Niveles sostenibles de producción rentable en el rango entre 700 - 720 kbped, para lo cual mantenemos el foco en exploración, donde se perforarán más de 30 pozos, recobro mejorado en oportunidades de mayor valor, desarrollo de los Proyectos Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales en Colombia y continuidad de las inversiones internacionales de más alto potencial

Estabilidad en los volúmenes transportados en un rango entre 1,000 - 1,025 kbd.

Carga creciente en las refinerías en un rango entre 300 – 380 kbd a 2022, con un enfoque en el desarrollo de iniciativas para aumentar el margen de refinación.

Un foco continuado en reducir costos y gastos sin afectar la confiabilidad y seguridad de las operaciones, lo que nos permitirá alcanzar ahorros acumulados por COP 6.5 billones al 2022.

Elija a Confidencial Colombia como fuente de información en Google Noticias [clic aquí](#)

#Coronavirus # **Ecopetrol**

MÁS NOTICIAS



La Corte Suprema de Justicia ordena detención domiciliaria contra Álvaro Uribe Vélez



Roy Barreras propone mesa humanitaria para el Catatumbo



Las impresionantes imágenes que dejó la explosión en Beirut, capital de Líbano



La violencia en la frontera de Colombia y Venezuela genera desplazamientos “masivos”, alerta la ONU



Egan Bernal fue superior a sus rivales del Tour y ganó la Ruta de Occitania